

Le gouvernement du Nicaragua renouvelle l'appel au dialogue et à la paix



Managua, 5 juin (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua a renouvelé son appel au dialogue et à la paix afin d'éviter plus de douleur et de destruction dans ce pays centraméricain en proie à une vague de violence depuis le 18 avril dernier.

La vice-présidente nicaraguayenne, Rosario Murillo, a réaffirmé la volonté des autorités d'avancer sur la voie de la restauration de la sécurité et de la tranquillité citoyennes.

La dirigeante sandiniste a affirmé que personne ne doit subir la perte d'un être aimé à cause de la violence.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163858-le-gouvernement-du-nicaragua-renouvelle-lappel-au-dialogue-et-a-la-paix>



Radio Habana Cuba